



SERVICIO DE SALUD PROYECTA SUPERAR LAS 28.000 CIRUGÍAS

Cuenta pública de Salud revela alza en cirugías y drástica reducción de esperas en urgencia

En la localidad de Futaleufú, la directora del Servicio de Salud Reloncaví, Bárbara del Pino, presentó la Cuenta Pública de su gestión correspondiente a 2024, donde destacó los avances en la red quirúrgica y de urgencia, salud mental y oncología.

La directora informó que durante el año pasado se realizaron 26.992 cirugías en la Red Reloncaví, lo que representa un crecimiento del 7,8 % respecto a 2023. Además, para este año se proyecta alcanzar las 28.214 intervenciones, equivalente a 1.222 procedimientos adicionales y un aumento del 4,5 %. En paralelo, hubo una mejoría en el indicador de suspensión de cirugías mayores ambulatorias, el cual se redujo de un 13,48 % a un 11,47 % entre 2023 y 2024.

Gracias a la estrategia "Especialistas en Red", se logró contar con 32 especialidades médicas distribuidas en los establecimientos de la red. En 2024 se realizaron 23.660 consultas de especialidad y, en lo que va de este año, se han efectuado 9.778. En el ámbito digital, en conjunto con las plata-

formas Hospital Digital, Telemedicina, Telesalud y Teleronda, se han realizado 36.695 atenciones de salud durante los primeros meses de 2025, superando las 26.094 registradas en todo 2024.

RESULTADOS EN CIFRAS

La Red Integrada de Urgencia permitió que 2.580 personas clasificadas como C2-C3, que requerían una prestación en el Hospital de Puerto Montt, resolvieran su necesidad en otro recinto de la red. Asimismo, 43 pacientes quirúrgicos fueron operados antes de cuatro horas desde el inicio de la atención. Durante el año pasado se produjo una reducción sostenida del tiempo promedio de espera para personas adultas clasificadas como C2 en la Urgencia del Hospital de Puerto Montt, pasando de 123 minutos en abril de 2024 a 94 minutos en marzo de 2025.

En materia de Salud Mental, en 2024 las intervenciones por patrón de consumo de alcohol y otras sustancias alcanzaron las 44.812, un crecimiento de 10.100 atenciones respecto 2023. Este año van 8.123. 